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ТЕХНИЧЕСКИЙ ИНСТИТУТ 

(филиал) федерального государственного автономного образовательного учреждения 

высшего образования  

«Северо-Восточный федеральный университет имени М.К. Аммосова» 

(ТИ (ф) СВФУ) 

Ученый совет 

02 октября 2023 г.  № 08 

 

ПРОТОКОЛ  

 

Присутствовали: 14 членов Ученого совета из 15 (явочный лист прилагается, кворум 

имеется). 

 

ПОВЕСТКА: 

 

1. Отчет о работе отборочной комиссии ТИ (ф) СВФУ в 2023 г.  

Распутина О.В. 

2. О результатах проведения государственной итоговой аттестации выпускников 2023 

года. 

Ядреева Л.Д. 

3. Об итогах внеучебной работы со студентами ТИ (ф) СВФУ в 2022-2023 уч.г. Об 

утверждении плана учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ в 

г.Нерюнгри на 2023-2024 учебный год  

Кобазова Ю.В. 

4. Предварительные итоги мониторинга эффективности вузов за 2023 год. Мероприятия 

по выполнению показателей данного мониторинга.  

Новокшонова О.А., Кузнецов П.Ю., Ядреева Л.Д. 

 

5. Разное:  

- Об открытии новой ОПОП по профилю «Экономика предприятия», направление 

подготовки 12.01.6.0 Экономика, очно-заочная форма обучения.  

- О лицензировании нового направления подготовки программы 09.03.02 

«Информационные системы и технологии». 

-  Об объединении (слиянии) СП института. 

- Об утверждении дисциплин по выбору студентов очной, очно-заочной и заочной формы 

обучения на 2023-2024 уч.г. 

 

Повестка утверждена единогласно. 

 

По первому вопросу СЛУШАЛИ: начальника ОФКСиДО Распутину О.В. о работе 

отборочной комиссии ТИ (ф) СВФУ в 2023 г. и плане работы Отборочной комиссии на 

2023-2024 уч.г. (доклад прилагается – Приложение № 1). 

Рукович А.В.: Нужно отработать с МУО, с Администрацией района по выбору ЕГЭ 

выпускниками школ Нерюнгринского района. Нужно, чтобы школьники выбирали физику 

и математику для сдачи ЕГЭ и смогли  поступать к нам на учебу. 

Косарев Л.В.: Можно ли продлить сроки дополнительного набора до ноября по очно-

заочной форме обучения?  
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Распутина О.В.: Можем подготовить ходатайство от института в Центральную приемную 

комиссию СВФУ. 

Кузнецов П.Ю.: Предлагаю, чтобы кафедры подготовили предложения по 

дополнительному набору, которые мы рассмотрим на заседании Ученого совета. 

 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Принять отчет Отборочной комиссии за 2023 год. 

2. До 04.11.2023 г. представить предложения в Правила приема на 2024/2025 год по 

утверждению профилей и специализаций по ОП ВО, в рамках выделенных бюджетных 

места, а также мест по ДОПОУ (очное, очно-заочное и заочное отделение).  

3. Разработать программу профориентационной деятельности с учетом направлений и 

предложений от кафедр, совместно с отделом ВУР. Кафедрам предоставить свои 

предложения по формам работы со школьниками и конкретными мероприятиями с 

указанием сроков (до 15.10.2023 г.). 

4. Активизировать работу по направлению целевого приема с промышленными 

предприятиями региона, органами власти и местного самоуправления. 

 

По второму вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о результатах 

проведения государственной итоговой аттестации выпускников 2023 года (доклад 

прилагается – Приложение № 2). 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1 Информацию принять к сведению. 

2. Составить план мероприятий, направленных на устранение замечаний и 

совершенствование подготовки выпускников, принять меры по улучшению показателей 

результатов ГИА (успеваемость, количество дипломов с отличием). 

3. Выпускающим кафедрам обновить методические указания по подготовке ВКР. 

 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ: Кобазову Ю.В., зам. директора по ВУР об 

итогах внеучебной работы со студентами ТИ (ф) СВФУ в 2022-2023 уч.г.и об 

утверждении Плана учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ в г. 

Нерюнгри на 2023-2024 учебный год (доклад прилагается – Приложение № 3). 

Предложено утвердить постановление по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

1. Информацию принять к сведению. 

2. Принимая во внимание низкую мотивированность студентов и сотрудников ТИ в 

организации и проведении мероприятий, низкий процент студентов, вовлечённых в 

общественную деятельность: 

3. Сотрудникам ТИ (ф) СВФУ: в рамках внеучебной и учебной деятельности 

формировать положительный образ ТИ (ф) СВФУ, активно мотивировать студентов к 

включению в общественную и культурно-творческую жизнь вуза и района, в том числе 

личным примером. 

4. Специалистам ВУР: внедрить новые способы и формы активизации студенческого 

коллектива, расширить спектр предлагаемых внеучебных форм работы со студентами. 

5. Утвердить План учебно-воспитательной и внеучебной работы ТИ (ф) СВФУ в г. 

Нерюнгри на 2023-2024 учебный год 
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По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по НИР Кузнецова П.Ю. о 

предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год, мероприятиях по 

выполнению показателей данного мониторинга.  

Кузнецов П.Ю. сообщил, что мониторинговый показатель эффективности по 

показателю «E.2. Научно-исследовательская деятельность: объем НИОКР в расчете на 

одного научно-педагогического работника» пока не выполнен и составляет 42420 руб. на 

1 НПР. Необходимо активизировать работу в данном направлении, ситуация может 

измениться к концу года. Отметил, что при планировании этого вида деятельности 

необходимо ориентироваться на сумму 100-120 тыс. руб. на 1 НПР, о чем неоднократно 

говорил Гриб Н.Н.  

По статьям институт отдельно не отчитывается, т.к. учитывается в общей базе 

СВФУ. По плану публикаций по международным базам данных по статьям Web of Science 

стоит 4, по факту пока 0, одна статья под вопросом; по публикациям в Scopus по плану 

должно быть 10 статей, по факту 2,3 и еще 2 статьи будет до конца года.  

Кузнецов П.Ю. сообщил, что в связи с ограничениями для юридических лиц есть 

проблема с подтверждением размещения научных статей в международных базах данных. 

Авторы статей могут сами войти в свой личный кабинет и сделать скриншот для 

подтверждения. 

Информацию приняли к сведению.  

 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: гл. бухгалтера Новокшонову О.А. о 

предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год, мероприятиях по 

выполнению показателей данного мониторинга.  

По состоянию на сентябрь 2023 г. отношение среднемесячной заработной платы 

ППС к средне месячной заработной плате в субъекте РФ составляет 203,2%, 

следовательно, показатель Е.5 «Заработная плата ППС» выполняется.  

Информацию приняли к сведению.  

 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. о 

предварительных итогах мониторинга эффективности вузов за 2023 год, мероприятиях по 

выполнению показателей данного мониторинга (доклад прилагается – Приложение № 4).  

Информацию приняли к сведению. Предложения: продолжить работу по 

увеличению количества штатного ППС, имеющего ученую степень. 

 

По вопросу 5.1. СЛУШАЛИ: и.о. зав. кафедрой экономики и социально-

гуманитарных дисциплин Ахмедова Т.А. об открытии нового профиля реализуемого 

направления подготовки. Кафедрой ЭиСГД был подготовлен пакет документов на 

открытие нового профиля, обоснование открытия новой ОПОП, составлен БУП, 

согласованы профессиональные компетенции с представителями работодателей 

г.Нерюнгри. 

Предложено проголосовать по данному вопросу. 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

ходатайствовать перед Ученым советом ФГАОУ ВО «Северо-Восточный федеральный 

университет имени М.К. Аммосова» об открытии в 2024/2025 уч.г. нового профиля 

«Экономика предприятия» по направлению подготовки 38.03.01 (12.01.6.0) – 

«Экономика» (очно-заочная форма обучения).  

 

По вопросу 5.2. СЛУШАЛИ: и.о. зав. кафедрой математики и информатики 

Самохину В.М. о планируемом открытии с 2025/2026 учебного года новой ОПОП в 

соответствии с утвержденной Программой развития института.  

Предложено проголосовать по данному вопросу. 
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ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно. 

ПОСТАНОВИЛИ:  

ходатайствовать перед Ученым советом ФГАОУ ВО «Северо-Восточный федеральный 

университет имени М.К. Аммосова» об открытии в 2025/2026 уч.г. и включении в план 

лицензирования новой образовательной программы по профилю «Проектирование и 

сопровождение информационных систем» направления подготовки 09.03.02 (33.02.6.0) 

Информационные системы и технологии (очная форма обучения). 

 

По вопросу 5.3. СЛУШАЛИ: зам. директора по УР Ядрееву Л.Д. об объединении 

(слиянии) кафедр института.  

С 01.01.2024 г. предложено реорганизовать в структуре ТИ (ф) СВФУ следующие 

учебные подразделения - кафедру филологии, кафедру экономики и социально-

гуманитарных дисциплин, кафедру общеобразовательных дисциплин путем объединения 

(слияния) в одну кафедру – кафедру экономических, гуманитарных и 

общеобразовательных дисциплин.  

Объединение данных кафедр обусловлено следующими причинами: 

1. сокращение штатной численности ППС на кафедрах и оптимизация 

управленческой работы. В настоящее время кафедра филологии является выпускающей 

(реализует направление подготовки 45.03.01 «Филология»), кафедра 

общеобразовательных дисциплин – обеспечивающей; на кафедре экономики и социально-

гуманитарных дисциплин осуществляется обучение одной академической группы очно-

заочной формы по направлению подготовки 38.03.01 «Экономика». Сокращение перечня 

реализуемых образовательных программ гуманитарного цикла, отсутствие полноценного 

набора на ОПОП закономерно повлекло уменьшение учебной нагрузки и, соответственно, 

уменьшение штатной численности ППС. В настоящее время на кафедре филологии нет 

кандидатуры на должность заведующего кафедрой, поэтому руководство сотрудниками и 

обучающимися по направлению подготовки «Филология» будет осуществляться 

заведующим кафедрой нового учебного подразделения по итогам проведения выборов. 

2. совершенствование организационной структуры: объединение данных 

кафедр в одну позволит равномерно перераспределить нагрузку по реализации 

образовательных программ по направлениям подготовки «Филология» и «Экономика», 

организовать комплексную работу со студентами. Вновь образованная кафедра 

экономических, гуманитарных и общеобразовательных дисциплин получит статус 

выпускающей. Руководство новым учебным подразделением планируется осуществлять 

заведующим кафедрой (по итогам выборов) и заместителем заведующего кафедрой (за 

счет перевода функционала и.о. заведующего кафедрой общеобразовательных 

дисциплин).  

3. объединение кафедры филологии, кафедры экономики и социально-

гуманитарных дисциплин, кафедры общеобразовательных дисциплин также обусловлено 

профилем Технического института (филиала) СВФУ, ориентирующегося на подготовку 

специалистов инженерных направлений в соответствии с запросами крупных 

промышленных предприятий Южно-Якутского региона, а также стратегией развития 

института.   

4. исключение вакантной ставки заведующего кафедрой филологии позволит 

оптимизировать штатное расписание института и способствовать экономии фонда оплаты 

труда. 

В связи с указанным изменением структуры ТИ (ф) СВФУ планируются 

следующие кадровые решения: 

1) перевод работников в вновь образуемое структурное подразделение – 

кафедру экономических, гуманитарных и общеобразовательных дисциплин; 

2) сокращение 1 штат. ед. заведующего кафедрой филологии; 

3) перевод вакантной ставки зав. кафедрой ОД в ставку доцента. 
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